

deportes

ILUSTRACIÓN DE OSCAR ROLDAN



INFRAESTRUCTURA. 2024 fue un gran año para los clubes de Córdoba que participan en la Liga Profesional y la Primera Nacional. Inversión y crecimiento que ilusionan. **Página 2**

Obras maestras Acá ganan todos

ELNORTE
SEGUROS

Acompañamos a todos los que
sueñan y construyen su propio Norte

elnorte.com.ar

SSNI SUPERINTENDENCIA DE
SEGUROS DE LA NACION
Nº de inscripción SSNI 02141
Departamento de Diversión
y Asistencia al Asegurado
0035-506-0402

fútbol

Crecimiento. Las obras en Talleres, en Belgrano, en Instituto, en Racing y en Estudiantes, un éxito buscado

APUESTAN POR MÁS. El 2024 transcurrió entre inauguraciones, cortes de cintas y planificaciones. Más allá de tener cinco clubes en las dos principales categorías de AFA, todos han crecido en infraestructura como parte de su impronta.

Hugo García
hgarcia@lavozdelinterior.com.ar

Talleres, Belgrano, Instituto, Racing y Estudiantes de Río Cuarto están listos para despedir 2024 y recibir 2025. Es época de análisis, se cruzan pasado, presente y futuro, se miden grados de satisfacción, conformidad y frustración, con sus respectivos argumentos.

Casi toda la atención se centra en los objetivos planteados, si fueron de mínima, qué falta para lograr los deseados y a cuánto quedaron de los máximos. Primer equipo, individualidades, campeonatos jugados, partidos bisagra, cambios de entrenadores, planteles actuales, refuerzos que faltan son temas de análisis permanente y más ahora que la pelota está parada y los dirigentes juegan el partido del mercado de pases.

Sin embargo, puertas adentro también hay otro certamen que se juega desde hace rato y que está relacionado con las condiciones que cada dirigencia ha garantizado para asomarse al reto de los objetivos del primer equipo, pero también para el crecimiento de los clubes.

Para salir de donde estaban deportivamente, Talleres, Belgrano, Instituto, Racing y Estudiantes de Río Cuarto debieron crecer como clubes. Liderados por Andrés Fassi, Luis Fabián Artíme, Juan Manuel Cavagliatto, Manuel Pérez y Alicia Dagatti, respectivamente, impulsaron el despertar desde las bases. Como proyectaron dirigentes históricos como Amadeo Nuccetelli o Armando Pérez, hoy mirando desde la eternidad.

Como hacía décadas no pasaba, Belgrano y Talleres necesitaron irse a la quiebra para cambiar. Instituto y Racing salieron de etapas previas como convocatorias de acreedores para poder pensar en sus ideas de clubes más allá de lo que pasaba el domingo en la cancha. Recuperaron estructuras y hubo obras



JOSÉ GABRIEL HERNÁNDEZ

A PLENO. Avanzan las obras del predio de Instituto en La Agustina. Uno de los puntos más importantes para Cavagliatto.

de infraestructura. Estudiantes inauguró su ciudad deportiva.

Veamos algunas referencias.

Belgrano, adelantado

Belgrano fue el primero en entenderlo: el crecimiento patrimonial como base de todo.

En Villa Esquíu nació otro club, con el semillero y una gran estructura hasta ser modelo (se entrenó la selección argentina, incluida la Scaloneta campeona del mundo).

Los pibes se formaron, se consolidaron en primera y se vendieron. Belgrano salió de la quiebra, en primera instancia, recuperó la categoría y fue hasta el plano internacional, algo inédito. Recuperó su estadio, lo remodeló, le sumó una nueva tribuna, lo dotó de palcos y lo amplió (este año sumó casi cinco mil lugares), inclusive con el aporte de socios. Le sumó un espacio multideportivo en el mismo Gigante como par-

te de un plan de obras mayor que también contempla una mayor capacidad y también más infraestructura para el predio Armando Valentín Pérez, llamado así en honor y reconocimiento (en vida) al recientemente fallecido presidente celeste.

Talleres también

El predio de Talleres dejó de ser noticia porque era vandalizado o porque estaba al borde del remate para ser recuperado, transformado en Card y próximamente en ciudad deportiva con centro de formación, hotel para primera, femenino y prontamente para hockey sobre césped.

El gimnasio Juan Pelatto fue recuperado y modernizado para usos múltiples. Se planea construir un segundo estadio (es local en el Kempes, pero planea construir una nueva Boutique) y retomar el proyecto deportivo-inmobiliario de ruta 5 para Mundo Talleres.

Instituto, sin pausa

Instituto acaba de anunciar que la tribuna Sucre dispondrá de butacas para los socios y socias albirrojos, en un estadio que convirtió en "inteligente". Los hinchas tienen wifi y hay palco para niños y niñas con el espectro autista... Tiene establecimiento educativo inicial, primario, secundario y terciario (profesorado de Educación Física).

En La Agustina, desarrolla la obra más grande de su historia, con su Card para primera y nuevas instalaciones para inferiores (gimnasio, fisioterapia, sala de videos). Y vendrá un microestadio para la división local y para reserva más cancha sintética. También se puso parque NBA en el Sandrín.

Racing, al 100

Racing festejó 100 años con el equipo en la Primera Nacional y con el objetivo de ser de Liga, y amplió su escuela modelo.

Si fue el primero de los cordobeses que se asomó a la educación. Construyó nuevas aulas en el colegio secundario. Cuida como oro el campo de juego del estadio Miguel Sancho, al punto de que cambió de riego, aspersores, bomba nueva y puesta a punto para el inicio de la temporada. Igual pasa con el predio Gorreta, donde el plantel se preparó para volver a Primera y formó a entrenadores como Hernán Medina (en gran parte), Carlos Bossio y Diego Cochas. Además, adquirió un software de última generación como herramienta para la planificación, ejecución y mantenimiento del proyecto, optimizando costos, tiempos y recursos. También este año siguió con el acondicionamiento de las salas para atención a los socios y atención general en secretaría.

Estudiantes, una ciudad

La Asociación Atlético Estudiantes de Río Cuarto inauguró obras de infraestructura en su predio deportivo, que pasó a llamarse "Ciudad Deportiva Pablo César Aimar", en homenaje al exjugador riocuartense surgido en la institución e integrante del cuerpo técnico de la selección argentina de fútbol campeona del mundo en Qatar 2022. Del evento participaron el propio Pablo Aimar: el titular de AFA, Claudio Tapia; la dirigencia, y el presidente de la Agencia Córdoba Deportes, Agustín Calleri.

Entre las flamantes mejoras, se destacan la iluminación de la cancha número 1 y la instalación de piso sintético en la cancha de 11. Además, se incorporaron un gimnasio amplio con bastante equipamiento, una sala de kinesiología, bufé, batería de baños, entre otras obras que demandaron una inversión de unos \$ 500 millones para el desarrollo del semillero.

Ese movimiento interno, esperado y necesario, opera día a día en los clubes mencionados y sirve como espejo para esta plaza y alrededores.



JAVIER FERREYRA

MÁS GRANDE. Belgrano continúa ampliando al Gigante de Alberdi.



PEDRO CASTILLO

EN MARCHA. Talleres muestra el avance de obra en la ampliación en su Card.

La Liga, con hotel

La Liga Cordobesa de Fútbol está encabezando un movimiento entre las asociaciones miembro del Consejo Federal de AFA con la construcción de un predio increíble de 12 hectáreas. Con una inversión superior a los US\$ 800 mil, la LCF avanza en una obra histórica, en avenida Las Malvinas, kilómetro 6. Ocho canchas de fútbol 11, salón comedor, hotel para 62 plazas y cancha principal, más tribunas.

fútbol

DESDE ADENTRO

Con “el Chino” en las gateras, se van armando los rompecabezas



Enrique Vivanco
evivanco@lavozdelinterior.com.ar

Tiempo de pretemporada, período de vértigo, repleto de tratativas, de contrataciones y de intentos frustrados. Pedro Troglio asumió el mando en Instituto; Walter Erviti, en Belgrano. Ambos ya tienen unos cuantos refuerzos confirmados y otros que sobrevuelan Alta Córdoba y Alberdi, pero que todavía no bajan a tierra.

Uno de ellos es Lucas Zelarayán, el regreso ansiado por los hinchas, que todavía demora su aterrizaje por problema de papeles. De concretarse, sería, sino el mayor, uno de los pases de más resonancia en Córdoba en este período de rearmado.

En Instituto, hasta ahora, llegaron Francis Mac Allister, Martín Gallardo y Nicolás Zalazar. El primero, ya con un prolongado recorrido; los restantes, incógnitas, desde las cuales pueden surgir gratísimas sorpresas, o algunas de las tantas apuestas truncas. Además de estos jugadores, Troglio, estimulado a venir a La Gloria por la masividad de su público, contará con la renovación de contrato de Facundo Suárez, Lucas Rodríguez y Stefano Moreyra. A ellos se sumarán otros futbolistas para darle consistencia a un plantel que intentará lo que le faltó poco por hacer el año pasado: ingresar al universo sudamericano.

Mientras espera al “Chino”, los celestes ficharon a Elías López y a Julián Mavilla, a los que les cabe el mismo interrogante que surge de la llegada de los refuerzos albirrojos. Erviti ya sabe que cuenta con una

variada gama de buenas alternativas en el ataque y que, ante la partida de varios integrantes del plantel anterior, su defensa quedó casi diezmada. Como todos los entrenadores antes de la competencia, deberá tener la puntería de un francotirador para dar en el blanco. ¿El objetivo en Alberdi? El mismo que el de Instituto y, en el mejor de los casos, por qué no, un poco más. En ese sentido, ya tiene varias experiencias en recorrer la parte más austral de este continente.

Talleres será el equipo cordobés que más partidos disputará en esta temporada. Vuelven al club después de jugar en otros equipos Augusto Schott y David Zalazar. Por trascendencia, la lista de candidatos a llegar a barrio Jardín la encabeza Sebastián Villa, que en Independiente Rivadavia de Mendoza ratificó su trascendencia de delantero desequilibrante. Los nombres de llegarían son varios, en el afán de robustecer un equipo que podría hacerse más fuerte si logra mantener la base de jugadores que lo pudo sostener en los dos últimos torneos.

Desde que se produjo el aumento de plazas para afrontar torneos internacionales, la tentación por jugarlos se generalizó, además de ser el objetivo principal de los clubes cordobeses. En esta provincia ya no sólo se trata de competir. Las participaciones de Belgrano y de Talleres en el exterior en los últimos años han sido y son un estímulo no sólo para esos clubes sino también para Instituto, que siempre manifiesta su intención de incursionar en otras ligas.

El contexto de esta realidad lo brindan las recientes consagraciones de Vélez Sársfield y Central Córdoba. Los velezanos, con muchos juveniles, y con jugadores que rindieron lo que no pudieron en otros equipos (Francisco Pizzini y Brian Romero, por ejemplo), hace menos de un año luchaba por no descender de categoría y dejaba libre a cuatro jugadores por cuestiones extradeportivas; el equipo santiaguense, renovado casi totalmente como cada año, y sin futbolistas fulgurantes, alzó la Copa Argentina. Esos logros, en un contexto de gran paridad, podrían dar lugar a alguna grata sorpresa a una plaza que, de a poco, ha levantado la voz para pedir por más alegrías.



ZELARAYÁN. La gran incorporación.

SUPERMERCADO MAYORISTA
MAXICONSUMO
Siempre lo de algo más!

AV. CIRCUNVALACION 1400
Entre calle San Carlos y San Antonio
Atención a Clientes: 11-15-4026 7367

VALIDEZ 06/12/2025 AL 12/01/2025

10%

de Lunes a Domingo

PERFUMERIA, PAÑALES Y PROT FEMENINA

BEBIDAS CON Y SIN ALCOHOL

ACEITES, AZUCAR Y LECHE

CONSERVAS DE PESCADO Y FRUTAS
Excepto durazno y cachel Molto x 420 gr

LIMPIEZA E INSECTICIDAS
Excepto detergente y lavavajillas Esencial

QUESOS Y CONGELADOS
Excepto carne vacueta y cerdo

50% DTO PARA CANTINER HASTA EL [date]. EN: FIDEOS MOLTO x 500 grs - PURE MOLTO x 200-340 y 320 gr - TOMATE MOLTO ENTERO x 400 gr - SALSAS MOLTO 18 x 340 gr - ARRÓZ MOLTO - VINAGRE MOLTO - ARVEJAS MOLTO 18 x 340 gr - PAÑ. DULCE Y BUDINES MAROLIO - POST. THE MARI MAROLIO - JARON LIO Y CNU FIBRA ESENCIAL. **DESDE 13/01/2025 HASTA 18/01/2025**

NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES O DESCUENTOS VIGENTES. Y/O HASTA AGOTAR STOCK

LUNES Y MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES
 5% DTO PAGANDO CON QR	 30% DTO	 35% DTO 25% DTO
 25% DTO	 25% DTO	 25% DTO
VIERNES-SÁBADO	VIERNES-SABADO-DOMINGO	TODOS LOS DÍAS
 25% DTO	 3 CUOTAS SIN INTERÉS	 25% DTO 3 CUOTAS SIN INTERÉS

Las fotos son ilustrativas. Prohibido arrojar a la vía pública. Ley Nro. 260. Beber con moderación. Prohibida su venta a menores de 18 años. Maxiconsumo S.A. Empedrado 2571 Cap. Fed. CUIT 30-66300584-3. Precio unitario válido comprando por bulto cerrado, para todo el territorio argentino, excepto Río Grande. Todos los productos publicados son de origen argentino, (excepto los expresamente indicados). Precios válidos del 06/01/2025 al 12/01/2025 inclusive y/o hasta agotar stock disponible de 100 unid/kg. de cada producto en todas las sucursales, lo que ocurra primero.

fútbol

CHINO AUSENTE. El volante que viene de Arabia Saudita no ha recibido la habilitación y se encuentra entrenando por su cuenta, sin sumarse al grupo de los dirigidos por Erviti.

Belgrano. En la pretemporada sin Zelarayán junto al grupo

Pablo Ocampo

pocampo@lavozdelinterior.com.ar

Belgrano no tiene pausa en su trabajo que desembocará en el último fin de semana de enero con el inicio del primer torneo del año de la Liga Profesional y que lo verá jugando de local en el Gigante de Alberdi ante Huracán de Parque Patricios.

Hoy, desde las 7.30, los futbolistas vuelven a reunirse en el predio Armando Pérez bajo las órdenes de los profesores Leandro Mazzitti y Fernando Yá bale, más la atenta mirada de Walter Erviti, para seguir poniéndose en la mejor forma física.

Otra vez, como sucedió el viernes y el sábado, no estará presente Lucas Zelarayán, quien aún no ha recibido la habilitación desde Arabia Saudita para poder entrenar en el club cordobés que lo ha contratado hasta diciembre de 2026, con la posibilidad de que su vínculo se extienda hasta fines de 2027.

"El Chino" trabaja separado del

plantel hasta que administrativamente se solucionen los inconvenientes que aún no lo dejan vestirse como jugador del Pirata.

La preocupación para los dirigentes del Celeste y el cuerpo técnico pasa porque mañana por la noche el plantel parte a Buenos Aires a realizar la segunda etapa de la pretemporada en Pilar. Zelarayán no podrá sumarse al grupo y, de no estar habilitado, seguirá por su cuenta unos días más en Córdoba hasta que se destrabe la situación.

El exjugador de Tigres de México se alejó de Al-Fateh de Arabia Saudita y espera un transfer desde la administración de deportes del país asiático para finalmente cumplir su sueño de regresar al Celeste de Alberdi.

En cuenta

El regreso a los entrenamientos se dio en varios grupos. Con la presencia de Walter Erviti como nuevo entrenador y con varios jugadores que retornaron de sus préstamos,



TRABAJO. Bryan Reyna con el balón, de fondo sus compañeros sin la presencia de Lucas Zelarayán, quien espera la habilitación.

Suárez y su futuro. El delantero Matías Suárez sostenía anoche una reunión con Ariel Rojas en busca de llegar a un acuerdo para continuar ligado al Pirata hasta fin de año. El futbolista cuenta con una propuesta desde Chile.

algunos para hacer "un toque" y seguir su carrera en otro lado, mientras que otros podrían tener una chance en el equipo principal.

Cuatro de estos jugadores seguirían ligados al club, al menos durante la pretemporada y en plena observación del entrenador, quien resolverá si pueden ser de utilidad en su proyecto. Ellos son: Tobias Ostchega, lateral por la izquierda; Tiago Cravero,

volante central al igual que Tomás Castro y Agustín Colazo, centro delantero.

Ostchega (26) viene de Independiente de Mendoza, donde completó 36 partidos en la temporada con más de 2.500 minutos en campo. Este lateral zurdo, ya contó con tres préstamos seguidos, estuvo en Estudiantes de Buenos Aires, pasó por Nueva Chicago y llegó a la Liga Profesional de la mano de la Lepra. Con la casaca del Pirata debutó el 8 de febrero de 2020 ante San Martín de San Juan en Cuyo con Caruso Lombardi como DT.

El delantero es Colazo (24) llega después de conseguir el ascenso a Primera con Aldosivi de Mar del Plata. "Huevo", debutó en el Celeste el 5 de diciembre de 2020 en el torneo de transición de la Primera Nacional tras

la pandemia, jugó sus primeros minutos frente a Independiente de Mendoza. Después se fue a préstamo a Guillermo Brown (PM), San Martín de Tucumán y el Tiburón.

En el caso de Tiago Cravero (22), no alcanzó a debutar en el Pirata, fue citado el 22 de julio de 2023 ante Estudiantes de La Plata e integró el banco sin llegar a jugar. Su último paso es por San Miguel en la Primera Nacional, donde jugó 38 partidos con más de tres mil minutos en cancha.

Finalmente, Tomás Castro (22) viene de estar una temporada en Mitre de Santiago del Estero en la Primera Nacional. Con la camiseta del Pirata le tocó jugar sus primeros minutos en el equipo principal el 3 de junio de 2023 con Farré como DT ante Vélez en Alberdi.

PRENSA PEREIRA



POSIBILIDAD. Piedrahita suena en Instituto como refuerzo. Juega como extremo.

Suena un delantero colombiano

INSTITUTO. La Gloria sigue reforzándose de cara a los torneos de la Liga Profesional que se inician a fin de mes. La ofensiva es la prioridad.

Instituto sumó tres refuerzos en el inicio de la pretemporada, cumpliendo los deseos de Pedro Troglio, y ahora suena un extremo colombiano: Alejandro Piedrahita.

Desde el país cafetero se habla del interés de la Gloria por el futbolista de 22 años, quien ya tuvo un paso por el fútbol argentino a inicios de 2023, en Banfield. Con 20 años, apenas sumó seis encuentros en el Taladro y a los seis meses regresó a Deportivo Pereira, equipo que lo repescó.

En ese club lleva disputados 110 encuentros, anotó diez tantos y dio

tres asistencias. También fue campeón y jugó la Copa Libertadores. Piedrahita puede jugar de extremo por izquierda o derecha, aunque también lo ha hecho en el medio-campo, aunque en menos ocasiones.

Instituto, según dicen desde Colombia, está preparando una oferta para comenzar a negociar con el conjunto dueño de su pase.

La dura historia de Piedrahita

Su vida es una historia de sacrificio, dificultades y, sobre todo, perseverancia. A pesar de los obstáculos, la solidaridad y la tenacidad lo llevaron a perseguir su sueño cuando todo parecía cuesta arriba. Nacido el 3 de septiembre en Cartago, Alejandro es el menor de tres hermanos en una familia humilde que, aunque nunca pasó hambre, enfrentó numerosas

dificultades económicas.

Estos problemas fueron una traba en los primeros pasos de Piedrahita en el fútbol. Durante su infancia, su familia atravesó una situación financiera delicada que le impedía cubrir los costos asociados a que él continuara jugando.

Sin embargo, en ese momento crítico, cuando sus padres evaluaban la posibilidad de pedirle que dejara el fútbol, dos vecinos intervinieron. Con insistencia y generosidad, ofrecieron ayuda durante tres años, permitiendo que Alejandro siguiera adelante. Su madre recordó ese momento: "Hemos salido adelante con mucho esfuerzo, gracias a Alejo muchas personas nos han colaborado con pasajes, mensualidades o cosas que él necesitaba", expresó Blanca Edith Díaz.

MERCADO DE PASES. El Matador continúa con sus trabajos de pretemporada, pero comienza a pulir su plantel, mientras espera por los refuerzos.

Talleres. Bajas que se definen

Javier Flores

jflores@lavozdelinterior.com.ar

El mercado de pases veraniego de Talleres, que comenzará a activarse con definiciones respecto de refuerzos desde mañana cuando el presidente del club Andrés Fassi esté instalado nuevamente en Córdoba tras pasar las fiestas de fin de año en el exterior, no se agota sólo en las altas que el DT albiazul, Alexander Medina, espera que comiencen a confirmarse a la brevedad.

"El mercado está muy trabado. La semana que viene comenzará a moverse", señaló en las últimas horas Fassi, bajándole los decibeles a la lógica ansiedad que gana a los hinchas albiazules en esta etapa del año en la que se definen los planteles de los distintos clubes para la temporada.

Lo mismo vale para los jugadores albiazules que saldrán del plantel y que, según le dijo Fassi a **La Voz**, "serán dos o tres". Por lo que pudo

averiguar este medio, los futbolistas que tienen más chances de salir serían Ulises Ortegoza, Kevin Mantilla, Blas Riveros, Federico Girotti, Marcos Portillo, Franco Moyano y Alejandro Martínez (a confirmar).

Por algunos de ellos ya hay ofertas que son consideradas por la directiva albiazul y otros son ofrecidos por el club como parte de las negociaciones que se dan para cerrar la llegada de los refuerzos.

Ortegoza, por ejemplo, interesa en la "U" de Chile y en Unión, club que lo pidió para abrir la posibilidad de que pudiera llegar el volante central Joaquín Mosqueira, uno de los pedidos por "el Cacique". Talleres no accedió al pedido -pretende una venta del jugador-, pero no le cerró las puertas al club chileno. El propio "Uli" admitió públicamente días atrás que le gustaría ir al fútbol trasandino.

Por el colombiano Mantilla se recibió el interés de Junior de Barranquilla y la propuesta estaría siendo evaluada. Es otro jugador que no será



MEDINA. "El Cacique" espera por los refuerzos para definir quiénes se quedan.

prioridad para el DT uruguayo y que para liberar un cupo de extranjero se necesita darle una salida.

Los jugadores foráneos del plantel que ocupan plaza son Juan Camilo Portilla, Mantilla, Riveros y Miguel Navarro. Un quinto jugador que ocupaba plaza, el colombiano Luis Miguel Angulo, renovó su contrato con Central Córdoba de Santiago y dejó libre un lugar.

El lateral izquierdo paraguayo Blas Riveros es otro de los candidatos a salir. En su puesto la prioridad es para

el venezolano Navarro y uno de los grandes del fútbol guaraní (¿Olimpia?) habría puesto la mira en su retorno. Riveros quiere volver a tener una chance en la selección paraguaya y querría regresar a su país para tener más continuidad y visibilidad.

Por Girotti trascendió el interés de Independiente por sumarlo. La directiva del Rojo habría ofrecido un trueno por el delantero Matías Giménez Rojas, pero la chance de que prospere esa negociación es lejana.

En cuanto a Marcos Portillo y Fran-

Suena. Desde Buenos Aires afirman que Talleres habría llegado a un acuerdo con Agropecuario de Carlos Casares para sumar como refuerzo al volante central e interno y lateral derecho Alejo Montero, de 26 años.

co Moyano, están siendo ofrecidos como parte de distintas negociaciones, como sucedió con Unión cuando se intentó sumar a Mosqueira.

Con respecto a Alejandro Martínez, está en la lista de jugadores que podrían salir, pero como "el Cacique" Medina le habría dicho a Fassi que no quiere que se vaya ningún jugador hasta que comiencen a confirmarse los refuerzos -y en particular los extremos, que es un puesto crítico en la búsqueda- habrá que esperar para saber si continuará o no en el plantel.

Qué pasa con Romero y Villalba

El delantero David Romero y el volante central Carlos Villalba volverán a entrenarse este lunes en Talleres tras cumplir su préstamo en Unión Calera de Chile y Platense, respectivamente.

Pero comenzarían a entrenarse aparte del resto del plantel profesional que regresó a las prácticas este viernes, porque la decisión de la directiva albiazul sería volver a cederlos.

En ese grupo también hay otros jugadores que debían volver de préstamos o que volverán a ser cedidos, como Juan Cruz Giaccone, Agustín Funes, Cristian Ludueña, Bruno Lunco y David Zalazar.

Talleres no informó todavía qué futbolistas integran ese grupo

River se instaló en Mendoza y sigue buscando refuerzos de jerarquía

PRETEMPORADA. El equipo de Marcelo Gallardo fue recibido por una multitud. Jugará un amistoso con la selección de México.

River Plate arribó ayer a San Martín de los Andes, en Mendoza, para iniciar su parte más intensa de la pretemporada de cara a un 2025 cargado de desafíos.

Se estima que cerca de 20 mil hin-



LLEGADA. Una multitud se reunió para alentar al plantel de River al llegar a Mendoza.

chas y más de 30 filiales se congregaron en los alrededores del Hotel Loí Suites Chapelco para dar la bienvenida al equipo de Marcelo Gallardo.

Fue tal el entusiasmo de los presentes que se desplegó un impresionante telón de 300 metros. En respuesta al clamor de la gente, el DT le pidió a toda la delegación acercarse hasta las vallas para saludar, firmar autógrafos y compartir fotos con quienes esperaron durante horas por un momento junto a sus ídolos.

River ya se aseguró a Enzo Pérez, Gonzalo Tapia, Matías Rojas y Giuliano Galoppo. Además, se espera la llegada de Lucas Martínez Quarta en los próximos días. Mientras que siguen insistiendo por Gonzalo Montiel y Sebastián Driussi, quien recibió un llamado del Muñeco.

Amistoso. La selección de México, anfitriona del Mundial 2026, se encuentra en la búsqueda de partidos amistosos para enero y trascendió que además de medirse con Inter de Brasil el 16, se cruzaría con River el próximo martes 21 en horario y escenario a definir.

Boca y su primer ensayo con Juventude

EN SAN NICOLÁS. El equipo de Fernando Gago se estará midiendo con el conjunto de Brasil el 15 de enero desde las 20 en San Nicolás.

Boca Juniors tiene todo listo para su primer amistoso de pretemporada. El equipo de Fernando "Pintita" Gago, que está trabajando en Ezeiza desde el 2 de enero pasado, enfrentará a Esporte Clube Juventude de Brasil.

El amistoso se cumplirá el miércoles 15 de enero a las 20 horas. El partido se jugará en el Estadio San Nicolás de los Arroyos, en la provincia de Buenos Aires, a pocos kilómetros de la ciudad de Rosario.

El rival, Juventude, terminó en la decimoquinta posición en el último Brasileirão y se está preparando para el Campeonato Gaúcho.

De acuerdo se conoció en la jornada de ayer, el encuentro será transmitido por ESPN y Disney+, y contará con la presencia de público, aunque aún no se sabe cómo podrán conseguirse las entradas.

A esa fecha, se espera que Gago ya tenga a casi todo su plantel listo para la temporada, aunque por ahora solo se sumó Carlos Palacios y siguen buscando nuevos refuerzos para mejorar el equipo.



GAGO. El técnico de Boca espera por refuerzos y tiene su primer amistoso.

fútbol

REGIONAL AMATEUR. Desde las 17, visita en La Rioja a Defensores de La Boca. Ganó la ida 1-0.

Juniors. Por el pase a semifinales

Juniors se jugará hoy todas sus fichas cuando desde las 17 visite a Defensores de La Boca por los cuartos de final de la Región Centro en el Regional Amateur. Los Poetas ganaron por 1 a 0 en el partido de ida e intentarán defender en La Rioja su ventaja para pasar a semifinales.

En caso de ganar o empatar, los dirigidos por Hernán Martínez pasarán de ronda. Mientras que, si pierden por un gol, habrá penales. Y si caen por dos o más goles, le dirán adiós al torneo.

El partido será arbitrado por Maximiliano Jerez Silcan y en Juniors esperan no pasar sobresaltos en ese sentido, luego de una mala experiencia en su última visita a tierras riojanas. Todo el grupo arbitral es de Catamarca. Finalmente el encuentro será en el estadio de Defensores y no en el Carlos Augusto Mercado Luna.

Por otra parte, desde la dirigencia hicieron gestiones para que el delantero Julián Garbino pueda estar en La Rioja este fin de semana.

El futbolista acaba de ingresar a trabajar como chofer en la Tamse y los directivos movieron sus hilos con la idea de que pueda conseguir franco para decir presente el domingo.

Con respecto a la formación titular, lo más probable es que Martínez no toque mucho al equipo que viene de ganar en Córdoba pero desde el cuerpo técnico dejaron trascender que "puede haber una sorpresa".

Por otra parte, Alumni de Villa María recibirá desde las 20 a Acción Juvenil de General Deheza. El ganador de la llave también avanzará a semifinales. El cruce será en el estadio Manuel Anselmo Ocampo y el cotejo de ida fue ganado por 2-1 por el conjunto que hoy será visitante.



RAMIRO PEREYRA

EN LA IDA. Juniors se impuso 1-0 sobre los riojanos, en casa. Justo, pero ganó.

Sin transmisión. La dirigencia de Defensores de La Boca decidió no permitir ningún tipo de transmisión (radio, TV o streaming) en el duelo ante Juniors. Sólo lo podrán ver y seguir aquellos que vayan al estadio. Las entradas: 4 mil y 5 mil pesos.

Rodrigo Garro protagonizó un siniestro vial fatal

ACCIDENTE. El jugador chocó con su camioneta y un motociclista perdió la vida. Quedó demorado.

El futbolista argentino Rodrigo Garro, exjugador de Talleres e Instituto, hoy en Corinthians de Brasil, protagonizó un siniestro vial fatal en la localidad de General Pico, La Pampa. El incidente ocurrió en la madrugada del sábado en la intersección de las calles 300 y 108.

La camioneta Dodge RAM conducida por Garro colisionó con una motocicleta Guerrero Trip 110 cc. La mecánica del siniestro, según el fiscal Francisco Cuenca, fue que ambos vehículos circulaban por la calle 300 y chocaron cuando la camioneta dobló hacia la calle 108.

El conductor de la motocicleta, identificado como Nicolás Chiariavoglio, de 30 años, falleció en el lugar. Garro iba acompañado por otro futbolista, Facundo Castelli, excompañero suyo en Instituto.



GARRO. Iba acompañado por otro ex-instituto, "Facha" Castelli, al momento.

Se confirmó que Garro tenía alcohol en sangre, aunque en una cantidad menor a la permitida en esa provincia (0.5). Tras el accidente, el volante fue demorado por la fiscalía, aunque se espera que recupere su libertad en lo inmediato. La causa fue inicialmente caratulada como "homicidio culposo", pero el fiscal aclaró que esta tipificación podría cambiar según los resultados de las pericias. Se investigan las circunstancias del choque, incluyendo velocidad, señales de tránsito y otros factores que pudieron influir.

MXGP GRAN PREMIO DEL SUR ARGENTINA CORDOBA 2025

-25%
Sobre ticket general

Suscribite
☎ 351 884 2000
📧 www.clublavoz.com.ar

ClubLaVoz

polideportivo

INGLATERRA

Manchester City ganó, pero sigue muy lejos

Manchester City goleó a West Ham por 4 a 1, pero la victoria, que trajo algo de calma al presente de los "Ciudadanos", apenas si lo arrima a los de arriba que lo aventajan por un amplio margen de puntos. Los Celestes están a 11 puntos de Liverpool que juega hoy a las 13.30 con Manchester United y aún tiene un partido pendiente. El equipo de Guardiola esta en el sexto lugar fuera de zona de copas.

COPA DEL REY

Barcelona y Atlético Madrid, a octavos

Barcelona goleó al Barbastro por un contundente 4-0. Su rival de turno es un equipo que milita en la Segunda Federación (cuarta división). En tanto Antoine Griezmann e Isco se convirtieron en héroes para el Atlético Madrid y el Real Betis respectivamente. Los colchoneros batieron al Marbella 1 a 0 y Betis venció a Huesca por el mismo resultado. Almería de segunda división, goleó y eliminó a Sevilla al ganarle 4 a 1.

RACING DE NUEVA ITALIA

Lucas Flores es el nuevo refuerzo de la Academia



Lucas Flores (foto) se transformó en el nuevo refuerzo de Racing. El lateral izquierdo de 23 años viene de jugar en Belgrano y llega a la Academia en condición de jugador libre. El equipo de Nueva Italia sigue trabajando y reforzándose para la próxima temporada de la Primera Nacional. Además, fue anunciado que Wilfredo Olivera, el experimentado marcador central, confirmó con la rúbrica de su contrato, que seguirá ligado al albiceleste hasta fines de este año.



EN LA CIMA. José Torres Gil en su máxima conquista de 2024, la medalla de oro en los Juegos Olímpicos Paris 2024.

BMX. La Unión Ciclista Internacional dio a conocer el "ranking" mundial y el "rider" está en lo más alto en la modalidad Freestyle Park.

El 1. "Maligno", el mejor del mundo

Si algo faltaba para certificar el tremendo 2024 de José "Maligno" Torres se concretó ayer. La Unión Ciclista Internacional (UCI) dio a conocer el ranking mundial 2025 y el cordobés aparece en lo más alto del escalafón. El campeón olímpico en Paris 2024 comenzó el nuevo año como número uno en la modalidad Freestyle Park, con un acumulado de 5.770 puntos.

En el segundo puesto quedó el francés Anthony Jeanjean con 5.450 puntos; tercero, el japonés Rimu Nakamura (4.920).

Los números del número uno

El escalafón fue elaborado en base a distintos resultados de 2024, cada competencia otorga una cantidad determinada de puntos con los que se va elaborando la sumatoria para el ranking mundial. La de mayor pun-

Otros títulos importantes. En 2023, José "Maligno" Torres se consagró campeón en los Juegos Panamericanos Santiago 2023. Previamente, en julio, se convirtió en el primer argentino en ganar oro en la historia de los XGames.

tuación fue la de los Juegos Olímpicos a mediados del año pasado.

Las puntuaciones de "Maligno" en la carrera al número uno:

La medalla dorada en los Juegos Olímpicos Paris 2024, lograda el 31 de julio, puesto por el que acumuló 2500 puntos para el ranking.

El subcampeonato en el Campeonato Mundial que se disputó en Abu Dabi - Emiratos Árabes Unidos, a mediados de diciembre de 2024,

donde sumó 1700 puntos.

Además, el 25 de febrero del año pasado quedó sexto en la Copa del Mundo en Enoshima, Japón, acumulando 670 puntos.

El 3 de noviembre en Santiago de Chile se consagró campeón Panamericano en el American Continental Championship, logrando 500 puntos.

En torneos de Clase 1, el argentino se quedó con el Conquering el 10 de noviembre en Córdoba, en la pista del Maligno Park, y el 8 de septiembre en Brasil obtuvo la Copa Internacional en Maringa. En cada torneo sumó 200 puntos para el ranking.

Un 2024 multipremiado

"Maligno" Torres fue el deportista multipremiado en 2024; fue elegido el más destacado del año en el marco de los Premios Estimulo que otorga La Voz; recibió el Cóndor de Oro de la Agencia Córdoba Deportes, el premio Centenario del Comité Olímpico Argentino y el Córdoba Cuna de Campeones de Oro del Círculo de Periodistas Deportivos de Córdoba. En Buenos Aires, en medio de una polémica por no ser reconocido con el Olimpia de Oro, fue distinguido con el de Plata del Círculo de Periodistas Deportivos de Buenos Aires.

Sobre este último evento, desde Chile, donde pasó Año Nuevo, "Maligno" expresó a un medio mendocino: "Simplemente estar en esa conversación ya era un logro para mí. No esperaba ganar, pero estar ahí y ser reconocido fue increíble".

Lo que hay que saber Del polideportivo

Tenis. El Abierto de Australia, primer Grand Slam de 2025, disputa desde hoy los partidos de la clasificación. Entre los que buscan un lugar en el cuadro principal están: Thiago Tirante, Agustín Gómez, Juan Manuel Cerúndolo, Marco Tringoliti, Román Burruchaga, Juan Pablo Ficovich, Andrea Collarini y Facundo Mena. Entre las mujeres, Julia Riera y Solana Sierra.

Rugby. El Estado de Victoria quedó excluido de la Copa del Mundo Australia 2027 después que el gobierno estatal retirara su oferta en protesta por la decisión de eliminar a los Rebels del Super Rugby. El Melbourne Cricket Ground (MCG), con capacidad para 100. mil personas, el Marvel Stadium y el AAMI Park no albergarán partidos.

Automovilismo. Ayer se disputó la etapa inicial del Dakar, con largada y arribo en Bisha, permitiendo marcar los primeros tiempos y comenzar a poner en acción las estrategias, pensando en lo que viene, la llamada Etapa Crono de 48 horas (entre hoy y mañana). Entre las motos, Luciano Benavides (KTM) fue el mejor argentino en el sexto lugar. Los cordobeses Cavigliasso-Pertegarani (Taurus), del equipo BBR, se impusieron entre los Challenger con un neto de 4h47m12s.

PARA VER ENT V

Fútbol. Serie A. 8.30. Monza - Cagliari. ESPN. 14. Torino - Parma. Disney + Premium. 16.45. Roma - Lazio. ESPN.

Fútbol. Premier League. 13.30. Liverpool - Manchester United. ESPN.

Tenis. Abierto de Australia. 20. Clasificación. Disney + Premium.

EL VERANO CORDOBÉS ESTÁ EN

ShiOnBeach

TEMPORADA 2025

SHOWSPORT

CANALC ARGENTINA

Lugar

Veneto Village

(San Martín 350 - Villa Parque Siquiman).

la contra

RUGBY. La franquicia con base en Córdoba mantiene la chapa de candidato en el SRA y se armó para reafirmar esta condición. Los que emigraron a Europa, los "repatriados", base firme y un nombre rutilante.

Dogos XV versión 2025. Altas y bajas del equipo que defiende la corona en América

lavoz@cvaagroup@gmail.com

SUDAMÉRICA RUGBY/ARCHIVO

Gabriela Martín
gmartin@lavozdelinterior.com.ar

Desde su arribo a la competencia, Dogos XV siempre fue protagonista del Súper Rugby Américas; en la primera edición perdió la final ante Peñarol en Montevideo, mientras que en 2024 se consagró campeón al ganar una disputada final en Buenos Aires, ante Pampas. Y en este 2025, la franquicia con base en Córdoba vuelve a armarse para reafirmar su condición de candidato, con el plus de ser el defensor de la corona.

Después del partido definitorio jugado en junio pasado, llegaron las primeras despedidas. Franco Molina y Efraín Elías, dos debutantes con Los Pumas, ya tenían decidido continuar con sus carreras en el exterior. El capitán de Los Pumitas acordó su arribo a Toulouse, donde milita otro cordobés y de Jockey Club: Juan Cruz Mallía, mientras que el capitán de Dogos XV tuvo su chance en el rugby de Inglaterra, donde actualmente milita en el Exeter Chiefs.

A mediados de noviembre del año pasado, fue confirmado el staff de entrenadores que, con Nicolás Galatro a la cabeza, mantiene todos sus nombres. Stefano Ambrosio y el riocuartense Diego Ghiglione seguirán siendo los asistentes. "Será mi tercer año en Dogos y estoy muy contento por lo que pudimos formar en el equipo. Mantenemos staff por tercer año consecutivo y eso habla de la comunión que tenemos entre nosotros. Ya estamos trabajando en ver todo lo que podemos mejorar, queremos llegar bien preparados", expresó en el momento de la confirmación de su continuidad el ex tercera línea de Olivos y de Duenos.

Con la confirmación del cuerpo técnico, un mes después, Dogos XV pateó el tablero con la contratación de un nombre rutilante: Gastón Revol, hombre récord de Los Pumas 7s y leyenda en el Circuito Mundial de Seven. "Verde" es uno de los 36 jugadores que componen la lista de "disponibles" para la franquicia cordobesa.

Además de Revol, el elenco con base en Córdoba contará con un Puma. El santiagueño Pedro Delgado, quien debutó en el seleccionado argentino en la victoria ante Sudáfrica en septiembre de 2024, por la penúltima fecha del Rugby Championship. También volverá a ser parte del plantel Mateo Soler, jugador revelación en 2023, y convocado a



FESTEJO. A mediados de 2024, la franquicia cordobesa conquistó su primer título en el marco de Súper Rugby Américas. En Buenos Aires, en una disputada final con Pampas.

concentraciones de Los Pumas, aunque aún no se produjo su debut.

Se mantienen en el equipo jugadores que ya trabajaron en los procesos anteriores, como el caso de Valentín Cabral, Agustín Moyano, Faustino Sánchez Valarolo, Lautaro Simes, Boris Wenger y Octavio Filippa, todos con muchos minutos de juego. A ellos se les suman los "foráneos" Julián Hernández, Leonardo Gea Salim, Agustín Segura, Ignacio Gandini, Juan Bautista Baronio y Ernesto Giudice, por citar algunos. Una base

sólida.

Altas y bajas

Entre las bajas para esta temporada, las más fuertes serán las de Elías y de Molina, pero otro jugador que también "resiente" con su ausencia al pack de forwards de Dogos XV es Tomás Bartolini. En la temporada pasada, tras la lesión de Santiago Pulella y el movimiento de fichas en la primera línea, el villamariense Wenger pasó a jugar de pilar y Bartolini ganó minutos como hooker. El

mendocino fue uno de los hombres determinantes en el elenco de Galatro, pero en esta temporada jugará para el debutante Tarucas, de Tucumán.

Otro jugador que dejó Dogos XV para formar parte del plantel de la franquicia norteña es el forward tucumano Facundo García Hamilton. Entre los ausentes en esta nueva temporada, también están los cordobeses Nicolás Viola y Gregorio Hernández.

Entre los que se sumaron al plantel,

hay algunos "repatriados", jugadores que conformaron otros planteles en la edición pasada. Tal el caso de los cordobeses Leonel Oviedo y Federico Albrisi, dos hombres de jerarquía y con experiencia en la competencia. Otro de los que volvieron al equipo, tras estar ausente en 2024, es Valentín Soler, hermano menor de Mateo. La temporada 2025 marcará el retorno a la competencia americana del primera línea Nicolás Revol Pitt. El jugador formado en La Tablada disputó las últimas dos temporadas en Estados Unidos. Su última participación en la competencia continental fue en 2022 con laguares XV.

También buscarán sumar más minutos en cancha y rodaje otros tres Pumitas que disputaron el Rugby Championship M20 y el Mundial de la categoría junto con Faustino Sánchez Valarolo el año pasado: los cordobeses Juan Greising Revol (hooker), el centro Tomás Bocco y el wing paranaense Franco Rossetto. Entre las caras nuevas, aparecen Conrado Iglesias (Universitario) y Genaro Fissore (Córdoba Athletic).

Los 36 nombres elegidos por el staff de Dogos XV hacen presuponer que el equipo tendrá un fuerte pack de forwards, integrado por jugadores de vasta experiencia, y unos backs desequilibrantes y explosivos. Todo sumado a la madurez y al aporte, tanto dentro como fuera de la cancha, de un jugador de altísimo nivel como Gastón Revol.



UN LUJO. Gastón Revol, referente del rugby seven, se retiró del seleccionado argentino y asumirá en 2025 el desafío con Dogos XV.

NICOLÁS BRAVO